



K - UN AÑO DESPUÉS:

CAPÍTULO 8: EL LUGAR DONDE PERTENEZCO (POR TATSUKI MIYAZAWA)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Ha pasado un año desde entonces.

A la mañana siguiente, después de perder el tiempo con Yata durante la noche, Fushimi regresó a su habitación en el dormitorio, se cambió a su uniforme y se dirigió directamente a la oficina de Awashima.

No fue muy proactiva en cuanto a tener una habitación privada, diciendo que solo actuaba como jefa del departamento.

"¿No hay algo que no quieras que otras personas escuchen? ¿No es eso lo que significa estar en la cima?"

Después de ser persuadida por Fushimi, comenzó a usar la habitación que había sido utilizada como sala de recepción como su propia habitación.

Los únicos muebles son un escritorio y un estante para el manejo de documentos, lo cual es racional y tranquilo, pero lo único que resalta son las flores dispuestas en un jarrón junto a la ventana (varias oficinistas que admiraban a Awashima se turnaron para elegirlas) que crean un ambiente glamuroso.

Cuando entro en la habitación...

"...Fushimi. ¿Estás cansado?"

Awashima se volvió hacia Fushimi y preguntó eso. Fushimi puso su dedo en el cuello, mientras miraba hacia los lados.

"Bueno, sí."

Le dio una respuesta descuidada.

"No tengo ningún problema con mi trabajo."

Awashima sonrió.

Después de eso, verifico rápidamente varios elementos en la tableta sin hacer más comentarios. Fushimi quedó impresionado con la velocidad con la que trabajaba Awashima.

Con la excepción de Reisi Munakata, quien es el jefe de la oficina, la capacidad de procesamiento administrativo de Scepter 4 es, con mucho, la más alta.

(Bueno, es solo mi segundo punto.)

Ni prepotente ni engreído, Fushimi captó sus propias habilidades.

"Por cierto, Fushimi. ¿Qué está pasando con el caso de ese Strain?"

La voz de Awashima bajó ligeramente.

"Ah."

Fushimi entrecerró los ojos.

"Te refieres al Rey de Hierro Negro, ¿verdad?"

Awashima asintió.

"Disculpa. Akiyama, ¿puedo movilizar temporalmente a Benzai?"

Cuando Fushimi dijo eso...

"...Domyoji y otros ya están trabajando exclusivamente, pero, ¿no es eso suficiente?"

Las palabras de Awashima se mezclaron con una ligera sorpresa.

Fushimi rió amargamente.

"Pensé que solo era un idiota. Pero es un idiota bastante problemático."

Fushimi Saruhiko es como la encarnación de un oficial poderoso. Ha seguido lidiando con los delitos causados por los Strains de manera muy eficiente y eficaz.

Era extremadamente raro que Fushimi usara la expresión "problemático".

El rostro de Awashima mostró algo cercano a la tensión.

Un Strain, el autoproclamado Rey de Hierro Negro, las actividades destacadas de Kamimori Katsuya coincidieron con la salida temporal de Reisi Munakata de Scepter 4.

Al principio, ni siquiera se pensó como una amenaza.

Los contenidos del crimen incluyen destruir la puerta de una fábrica de dulces y robar una gran cantidad de productos, además de escribir en la pared del edificio: "¡El Rey de Hierro

Negro estuvo aquí!". Había una fuerte tendencia a ser desordenado y desagradable, como escribir con letras grandes.

"Un chico, ¿eh?"

Después de recibir el informe, Fushimi murmuró en voz baja.

Inicialmente, Hidaka era la única persona a cargo, y luego de varios días de investigación, identificó de inmediato al culpable.

Katsuya Kamimori, 26 años.

Un ex camionero de larga distancia que vivía en un apartamento en la ciudad de Shizume.

Sin embargo, después de activar su habilidad como Strain, fue despedido de la compañía de transporte de su empleador y, además de eso, tuvo problemas con un residente cercano y tuvo que mudarse de su apartamento.

Hidaka identificó su paradero sin mucha dificultad y se dirigió con Enomoto como respaldo para contenerlo.

Lo que se calculó mal fue que Kamimori contaba con una fuerza no estándar que estaba lejos de ser un Strain normal.

Como el autoproclamado Rey de Hierro Negro, su habilidad única era endurecer su cuerpo al extremo. Los ataques de Hidaka y Enomoto no prosperaron en absoluto, y, por el contrario, fueron balanceados por sus fuertes brazos, y después de ser heridos, escaparon para pedir ayuda.

La captura se llevó a cabo en cierto cibercafé, pero después de que todo terminó, el interior de la tienda estaba en caos, como si se hubiera desatado una gran tormenta.

La voz de Hidaka era muy débil cuando informó este incidente. Afortunadamente, en medio de la desgracia, ningún civil resultó herido, pero debería haber estado cerca de un error de disculpa.

Sin embargo, Fushimi no lo reprendió particularmente.

Esto se debe a que no penso que hubiera nada malo en la respuesta de Hidaka. Casi nunca perdía en una pelea uno a uno con un Strain normal.

Incluso si Enomoto se uniera a ellos, habría sido derrotado.

Fushimi inmediatamente formó un equipo para lidiar con Katsuya Kamimori, centrado en Domyoji, quien cuenta con una de las mejores habilidades en Scepter 4.

(Según el informe de Hidaka, probablemente sea más fuerte que yo, ¿eh? Dependiendo de la situación, probablemente sea más seguro pensar en él como un irregular extra grande a la par de Yatogami Kuro del Clan Plateado.)

Fushimi nunca subestimó a su oponente y elaboró cuidadosamente las contramedidas.

Sin embargo, la situación afectada por el Rey de Hierro Negro superó con creces la imaginación de Fushimi en unos meses.

Después de que obtuvo la aprobación de Awashima, Fushimi convocó a los miembros de Scepter 4 a una habitación.

Akiyama Himori, Benzai Yujiro, Kamo Ryuho, Domyoji Andy, Enomoto Tatsuya, Fuse Daiki, Goto Ren y Hidaka Akira.

Y Fushimi Saruhiko.

Seri Awashima estaba sentada a poca distancia, confiándole el papel de organizador.

Esta puede ser la primera vez desde la agitación causada por el "Rey Verde" Hisui Nagare, que todas las élites de Scepter 4 se han reunido para un solo incidente.

Las expresiones de Akiyama y los demás, que hasta ahora no habían participado en la investigación, mostraban cierto desconcierto.

Se preguntaban si un solo Strain podría representar tal amenaza.

"Bueno, una imagen vale más que mil palabras. Miren esto."

Dijo Fushimi mientras operaba el control remoto, y la imagen se mostraba en el proyector detrás de él.

"Hace cuatro días. Una instalación comercial en cierta región. Es medianoche. Esta es la imagen de la cámara de vigilancia instalada al aire libre."

Una cámara ancha con un ángulo bastante amplio mostro un gran estacionamiento que es típico de una ciudad local.

Todos, mantuvieron los ojos abiertos por un rato. Nada sospechoso. Después...

"Ah."

Goto, que tiene sentidos agudos en lugares extraños, primero filtró una pequeña voz. Todos pronto se dieron cuenta.

Más allá del estacionamiento había otro gran campo de arroz, pero de repente una cosa negra parecida a una niebla comenzó a cubrirlo.

Luego, uno por uno, vehículos como sedanes, autos livianos, caravanas y vagones salieron uno tras otro de la niebla negra.

Y finalmente, un camión extraordinariamente grande apareció lento y silenciosamente.

"¿Qué?"

Kamo frunció el ceño confundido.

"Aquí hay otro ángulo en esa pista."

Cuando Fushimi operó el control remoto en su mano, la pantalla cambió.

"Ampliare un poco."

La pista estaba arriba.

"Ay, Dios mío."

Benzai sin querer sonrió irónicamente.

Era un tipo de camión llamado Dekatora. El cuerpo de color negro azabache estaba equipado con innumerables luces de color rojo, azul y amarillo, que emitían luces deslumbrantes contra el telón de fondo de la noche en el campo. Tenía una presencia extraña, como un OVNI aterrizando en el lugar equivocado.

Y al lado...

"No hay necesidad de opiniones. El Rey invencible de Hierro Negro."

...estaba escrito en letras grandes.

"Este es un camión grande que Kamimori, el idiota que finge ser el Rey de Hierro Negro, robó de la compañía de transporte para la que solía trabajar. Parece que lo restauró a su gusto... bueno, no tiene buen gusto, pero su letra es bastante buena."

Fushimi dijo eso de manera práctica y sin emoción. Por el contrario, la ira de Fushimi se podía sentir por sus palabras planas, y todos se quedaron en silencio.

"Está bien, siguiente foto."

Fushimi operó de nuevo el control en su mano.

"Esta vez es una cámara de vigilancia en una instalación comercial. Miren con atención."

La pantalla muestra una puerta automática que probablemente era la entrada principal. De repente voló, rompiendo el vidrio alrededor. Y luego, a través de la puerta automática con solo el marco a la izquierda, un hombre pasó tranquilamente.

Era bastante alto y tenía el pelo corto. Estaba vestido con lo que parecía un uniforme de trabajador manual, pero estaba abierto desde arriba y solo vestía una camiseta sin mangas blanca.

Los músculos fuertes se asomaban desde la parte superior de los brazos, el cuello y los hombros. El rostro que sonreía como un niño con la boca abierta era impresionante.

"Este es Kamimori. Probablemente solo golpeó la puerta con su puño endurecido, pero como pueden verlo, tiene un poder destructivo. Pueden pensar que tiene la energía de una pequeña bomba."

Hidaka, quien tuvo un encuentro con Kamimori, apretó el puño con frustración, mientras Enomoto bajaba la mirada con una expresión solemne.

Ambos fueron golpeados por Kamimori, y como Strain, su fuerza excepcional está arraigada en sus huesos.

"El problema es después de esto."

Mientras miraban, entraron más personas por la puerta automática rota.

"Hey~, tiene muchos compañeros."

Domyoji silbo bastante alegremente.

"Vamos. Algunas personas deben saber algo."

Los ojos de Fuse se volvieron severos. Fushimi asintió.

"Así es. Actualmente, hay varios Strains en la lista de buscados. Actualmente, probablemente más de 20 Strains antisociales se han unido a este idiota y están cometiendo actos delictivos."

Fushimi empujó la pantalla con la punta de su dedo.

"Por cierto, incluso en esta instalación comercial, después de detener a los guardias que se precipitaron, estos tipos robaron alrededor de 10 millones en dinero y bienes y huyeron. Este es el segundo incidente similar este mes."

Todos finalmente comprendieron la gravedad de la situación.

Nunca ha habido muchos ejemplos de una coalición Strain tan organizada.

"En resumen..."

Akiyama le pidió confirmación a Fushimi un poco sin rodeos.

"Una especie de, uh, un grupo criminal, bueno, está formando una facción de Strains, ¿no?"

"Ah."

Fushimi habló con franqueza con los "términos" que Akiyama originalmente quería decir.

"Creo que es bueno ver que el "Clan" del Rey de Hierro Negro está a punto de completarse."

Todos tenían una mirada complicada en sus rostros.

Awashima, que estaba sentada a poca distancia, se llevó la mano a la frente y pensó.

La reunión terminó después de que Fushimi comunicara la política futura.

Era una instrucción a gran escala de que básicamente todos los miembros deberían tener prioridad para tratar con Kamimori y su grupo, mientras que la distribución del trabajo a otros proyectos se haría a su propia discreción.

"Pero me sorprendiste."

Después de que todos se fueron, Awashima dijo algo un poco divertido.

"No puedo creer que lo que predijo el jefe suceda así."

Fushimi, que estaba reconfirmando la información de la tableta, parecía un poco disgustado.

Awashima continuó sin una respuesta de Fushimi.

"Uno. Un tipo de Strain sin precedentes podría causar un incidente. Dos. Se producirá un Strain guía que los una. Cuando se cumplen una o dos condiciones, se forma un grupo de Strains no vistos en el pasado. Eso es..."

Awashima estaba mirando a Fushimi.

"Será algo que imite al "Rey" y su clan el mayor tiempo posible. Es todo lo que nos dijo el jefe antes de irse."

"....."

Fushimi levantó la vista de la tableta y respondió secamente.

"Si ese es el caso, yo también lo esperaba. Entre las personas que se convirtieron en Strains después de destruir la Pizarra, había muchos que no eran aplicables a la cualitativa convencional. Es obvio si tienes una idea."

"Sí. Pero no entendí el flujo en absoluto. Fushimi, creo que tienes algo similar a los "ojos que ven el futuro" del jefe."

En lugar de burlarse de él, Awashima elogió a Fushimi con sinceridad y amabilidad.

Fushimi desvió la mirada hacia un lado. no dijo una palabra.

(En ese caso, lo que tiene la teniente es "buque de general", ¿no?)

Sin Munakata, el hecho de que Scepter 4 esté funcionando sin problemas se debe en gran parte al control de Awashima.

Después de un breve silencio, Awashima comenzó a hacer preguntas sobre Kamimori y su grupo nuevamente.

"Dijiste que podrían estar viviendo en un montón de autos que salieron de esa niebla negra."

Awashima levantó sus cejas bien formadas.

"Me pregunto... ¿cuál es su propósito?"

Fushimi analizó la información que obtuvo y concluyó que Kamimori se escondía y se movía repetidamente, atacando aleatoriamente instalaciones comerciales y almacenes.

Al igual que los bandoleros de la Edad Media, o las tribus de caballos de las praderas, tienen una forma de comportamiento errante que no arraiga.

"Me parece que la acción es bastante momentánea."

Awashima expresó sus impresiones. Fushimi fue contundente.

"O podrías decir que son como niños. Bueno, en cualquier caso, es posible que ellos mismos no estén pensando en durar demasiado."

Awashima asintió. Después...

"Sin embargo, también estoy de acuerdo con tu predicción de que hay un cerebro inteligente en este grupo."

"Sí. De lo contrario, no hay forma de que se haya formado una organización tan ordenada en un período de tiempo tan corto. Un tonto que no puede ser llamado por Kamimori no se movería."

"¿Ese cerebro y el Strain que genera la niebla negra son la misma persona?"

Fushimi estaba de acuerdo.

"Casi seguro. El cambio organizacional y el ocultamiento usando niebla negra ocurrieron al mismo tiempo. No lo sabré hasta que atrape a este tipo, pero esa niebla negra parece tener el efecto de dificultar la percepción."

"Es por eso que incluso con un grupo tan grande, no puedo averiguar dónde se esconden."

Fushimi asintió de nuevo.

"Entonces, como nuestra política, primero capturaremos a ese oficial de estado mayor con la más alta prioridad."

"¿No es Kamimori el General?"

Ante la pregunta de Awashima, Fushimi mintió con cara seria.

"Porque Kamimori es un excelente oficial de personal en cualquier organización."

Awashima dejó escapar una pequeña risa.

Dos semanas después de que Fushimi compartiera su opinión con Awashima, Kamimori y sus compañeros aparecieron en una estación de esquí bastante alejada del área metropolitana.

Ya estaba oscuro y completamente fuera de temporada, por lo que no era nada popular.

Soportes alineados a intervalos regulares y un ascensor estirado. Además, las pistas encespedadas a lo largo del recorrido apenas mostraban las características de una estación de esquí.

Justo cuando las manecillas del reloj marcaban la medianoche.

De repente, una neblina negra con un tono más oscuro que la oscuridad de la noche se extendió lentamente sobre el estacionamiento del albergue al pie de la montaña. Una niebla negra se desplegó como si llenara el espacio deshabitado. Y de ahí surgieron varios tipos de autos como si se estuvieran filtrando.

La orgullosa Dekatora de Kamimori vino después.

Los coches estaban estacionados ordenadamente a cierta distancia unos de otros.

"¡De acuerdo! ¡Buena atmósfera! ¡Como se esperaba de una estación de esquí!"

Kamimori saltó del asiento del conductor al suelo y levantó los brazos hacia el cielo nocturno tan fuerte como pudo y rugió.

Con cabello rubio rapado, se quitó solo la mitad superior de su overol y se puso una camiseta sin mangas, revelando sus fuertes hombros y la parte superior de sus brazos.

Sus amigos se reunieron a su alrededor.

"¡Está bien! Chicos. ¡Seamos llamativos de nuevo hoy! ¡Por el momento, destrozaremos el albergue y lo quemaremos!"

Todos ellos asintieron fuertemente ante el comentario de Kamimori.

En ese momento...

"Ah, chicos. Dejen de ser idiotas. Ríndanse."

Escucharon una voz muy desmotivada a través del altavoz. Poco sabían, era la voz de Saruhiko Fushimi, un joven inteligente de Scepter 4. Al mismo tiempo, las luces circundantes se encendieron.

Las fuentes de luz necesarias para el negocio nocturno durante la temporada se encendieron todas a la vez a máxima potencia, por lo que el área se llenó de una luz cegadora.

"¡No! ¡Los azules!"

Alguien de sus amigos gritó.

"....."

Kamimori miró fijamente el área alrededor de la cabaña.

Ciertamente, había una fila de miembros de Scepter 4 con uniformes azules.

"Vamos a hacerlo."

El agresivo Kamimori apretó los puños y trató de avanzar. Otro lo detuvo apresuradamente.

"¡No puedes hacer eso, jefe! "Esa persona" te lo dijo, ¿verdad? ¡En el improbable caso de que te emboscaran, regresa a la niebla y huye!"

"Pero..."

"No somos solo ladrones y matones. Jefe, ¿acaso no dijiste que arreglaríamos el mundo correctamente?!"

Kamimori apretó los dientes ante ese comentario. Pero allí mostró su magnanimidad como jefe.

Levanto el puño y luego lo bajo.

"¡Hey, chicos!"

Él actuó rápidamente.

"¡Huyamos!"

Luego tomó la iniciativa de volver corriendo al asiento del conductor de la Dekatora. Las reacciones de los miembros fueron rápidas, probablemente porque habían hecho los arreglos por adelantado.

Saltaron apresuradamente a cada automóvil, encendieron el motor, dieron marcha atrás a los automóviles y se sumergieron uno tras otro en la niebla negra que aún se estaba desarrollando.

Kamimori fue el más valiente.

Después de asegurarse de que todos pudieran escapar, hizo retroceder el enorme camión y regresó tranquilamente a la niebla. Desde el asiento del conductor hasta el final, era la fuerza de la rebeldía que miraba a los miembros de Scepter 4 y los amenazaba.

Y los miembros de Scepter 4 extrañamente ni siquiera intentaron moverse, y mucho menos perseguirlos.

Unos segundos después de que Kamimori escapara a la niebla negra, la niebla negra se diluyó gradualmente como si se hubiera perdido en el viento, y en unos cinco minutos se disipó por completo en el aire de la noche.

Naturalmente, los carruajes de Kamimori fueron completamente aniquilados como un magnífico truco de magia.

Había una sombra que lo vigilaba, alrededor de la mitad de la pendiente de la base.

La sombra que se había agazapado entre los árboles se levantó lentamente y comenzó a alejarse sin hacer ruido.

En ese momento...

El reflector se activó de repente, capturando la figura en un anillo de luz blanca pura.

"Tamaki Genjo. Estás completamente rodeado. Ríndete en silencio."

Fushimi Saruhiko dio un paso adelante y habló en voz baja y aguda. Detrás de él, los miembros de Scepter 4 estaban en espera.

Esa persona.

El jefe de personal del Rey de Hierro Negro, Tamaki Genjo, levantó las manos en broma.

"Te conozco, Fushimi Saruhiko-kun, el as de Scepter 4. Excelente trabajo. No me resistiré. Los seguiré en silencio. A cambio..."

Finalmente sonrió.

"¿Cómo dedujiste que atacaríamos aquí esta noche? ¿Cómo supiste que estaba aquí? En primer lugar, ¿cómo llegaste a mis antecedentes?"

Fushimi resopló suavemente.

Como declaró Tamaki Genjo, no se resistió en absoluto.

Fue esposado, transportado en un vehículo de Scepter 4, y hasta que se mudó al campamento, no dijo una palabra, solo una leve sonrisa en sus labios.

Por otro lado, Fushimi, quien lo acompañó en el asiento trasero del auto, tenía una mirada apagada, apoyó la barbilla en sus manos y miró por la ventana todo el tiempo sin decir una palabra.

No fue hasta que estuvieron solos en la sala de interrogatorios de Scepter 4 que abrieron la boca.

"Ahora bien, Fushimi-kun, finalmente es hora del interrogatorio. ¿De qué diablos deberíamos hablar?"

Colocando sus manos esposadas sobre la mesa, Genjo Tamaki sonrió.

"....."

Fushimi cruzó las piernas, cruzó los brazos y se sentó en una silla, mirándolo con una postura un tanto arrogante.

Tamaki tiene cuarenta y tantos años. Su cabello largo que le llega a los hombros tiene un poco de blanco mezclado, pero tiene mucho cabello para su edad. Llevaba anteojos redondos en su rostro esbelto y un pañuelo de color carmesí alrededor de su cuello.

Su sentido general de la moda es como el de un hippie que era popular en los años 60.

(Es como un John Lennon fracasado. Si los tiempos fueran los adecuados, fumaría marihuana y tocaría canciones populares.)

Esa fue la primera impresión de Fushimi.

La característica más distintiva de Tamaki eran los grandes ojos negros que brillaban detrás de sus lentes.

Sus pupilas estaban más dilatadas que las personas normales y brillaban intensamente como un niño.

Parece tener una cara inteligente, y también la cara de un soñador.

O tal vez son ambos.

"Entonces, ¿qué quieres preguntarme?"

Fushimi se quedó en silencio, por lo que Tamaki lo instó de nuevo. Fushimi dejó escapar un pequeño suspiro.

Entonces, en un tono frío, dijo...

"Bueno, parece que te mueres por hablar, así que solo te preguntaré una cosa. ¿Cuánto antes de lo que esperabas te atraparon esta vez? Para ti, ser atrapado probablemente era parte de tu plan."

Detrás de sus lentes, los ojos de Tamaki se volvieron perfectamente redondos. Después...

"Fufufufufu."

Puso su mano en su frente.

"¡Ajajajajajajaja!"

Se rió a carcajadas. Fushimi frunció el ceño molesto. Tamaki se retorció en un ataque de risa por un rato. Finalmente...

"Jajaja. Ja, no, eso es genial. Al hacer esa pregunta, ¿eso significa que ya tienes una idea de nuestro propósito?"

Fushimi asintió en silencio. Tamaki respiró hondo.

"Entonces, déjame responder. Fue bastante temprano. Como dijiste, ser atrapado era parte de mi plan, pero honestamente, no pensé que sería tan pronto. En realidad, me estaba preparando para anunciar la declaración a partir de este momento y para hacer un aviso de delito a partir de la próxima vez. Nunca esperé que me atraparan mientras la organización estaba inactiva."

Tamaki entrecerró los ojos con curiosidad.

"¿Puedo preguntar? ¿Por qué descubriste las características de mi habilidad? En otras palabras, ¿por qué pudiste identificar dónde me escondía tan rápido?"

Fushimi se encogió de hombros.

"Es un análisis por video. Como resultado del análisis fluido de tu niebla como una droga rociada, y una simulación basada en las condiciones climáticas del día, pude identificar aproximadamente el lugar donde te escondías. Por las características de tu habilidad, pude estimar aproximadamente que no podrías abandonar la escena hasta que todos hubieran escapado."

"Espera, por favor."

Tamaki levanto sus manos esposadas con desaprobación.

"No tiene sentido. No hay tantos datos en este momento. Imágenes de cámaras de seguridad como mucho, ¿verdad?"

Fushimi dijo en voz baja.

"Esta no es la primera vez que nos enfrentamos a una habilidad sobrenatural que genera niebla."

"Ah.", Tamaki abrió la boca. Fushimi continuó.

"En la Torre Mihashira, me obligaron a beber agua hirviendo. Afortunadamente, había muchas cámaras de vigilancia allí... bueno, las estaba operando en ese momento y pudieron grabar las imágenes. Con respecto a la habilidad sobrenatural de la niebla, ya habíamos tomado medidas hasta cierto punto hace mucho tiempo."

Tamaki suspiro y dijo...

"Seigo Otori, ¿eh? Ya veo, así es."

Pronuncio el antiguo nombre del "Rey Gris" en un tono nostálgico y algo triste.

Fushimi no se atrevió a tocar ese punto.

"Bueno, en realidad, tus habilidades son bastante problemáticas. Podríamos haber estado en más problemas si hubieras usado a fondo ese poder sobrenatural solo por tu propio bien."

Tamaki miró a Fushimi. Después...

"Fushimi-kun, permítame hacerte otra pregunta. Ya que eres tú, creo que es natural que entendieras nuestros motivos criminales y redujeras el objetivo del ataque hasta cierto punto, pero, aun así, creo que fue una gran apuesta tener personal en la estación de esquí fuera de temporada."

Fushimi no respondió nada y comenzó a escribir algo en la tableta. Tamaki hizo más preguntas.

"Una cosa más. ¿Cómo descubriste mi identidad? Me di cuenta de la habilidad de Strain hace un año cuando se destruyó la Pizarra. He actuado con cuidado hasta ahora, así que no tengo antecedentes penales. No puedo creer que mi información estaba en tus registros."

Fushimi no dejó de trabajar en la tableta y preguntó en un tono cortante.

"¿Por qué crees eso? ¿Cuál es la razón más probable?"

"Hmm.", gimió Tamaki.

"En realidad, tengo algunas respuestas... Enviaste un espía adentro, ¿no?"

Fushimi finalmente levantó la cabeza y sonrió.

"Respuesta correcta."

Tamaki sonrió irónicamente.

"No quería imaginarlo demasiado, pero tampoco sé mucho sobre esto. También he completado medidas de investigación con cierta anticipación para la organización a la que perteneces, Scepter 4. Conozco las caras y las carreras de los miembros principales. ¿Creo que es absolutamente imposible que se unan a nuestro grupo?"

"Bueno, no tengo obligación de responder."

Fushimi dijo eso ante esa introducción.

"Actualmente, Scepter 4 no solo tiene miembros del Clan que han pasado por la instalación del "Rey", sino también miembros Strain. Por suerte, uno de ellos es un tipo con una gran intuición que se coló en tu casa y me dio información de antemano."

"Ya veo."

Tamaki levantó las manos como si estuviera completamente derrotado.

"Sin embargo, me sorprendió. Desde el punto de vista de tu organización, los Strains están sujetos a medidas enérgicas. ¿Cómo te atreves a usar eso?"

Fushimi se encogió de hombros.

"Es una política superior."

Tamaki estaba profundamente conmovido.

"Reisi Munakata, el "Rey Azul", ¿eh? Estoy seguro de que es un hombre increíble."

"Supongo."

Fushimi colocó la tableta sobre la mesa y tomó una actitud formal.

"Hay un punto en el que tu expresión no es precisa. No sabemos casi nada sobre tu identidad. A lo sumo, es solo cómo se te llaman dentro de la organización. ¿Quién eres tú?"

Sus ojos se agudizaron.

"¿Por qué usas el mismo poder de niebla que el ahora fallecido "Rey Gris"? ¿Tienes algún tipo de conexión o afecto especial?"

Tamaki se quedó mirando la mirada de Fushimi. y asintió en voz alta.

"No oculto nada. No se trata de esconderlo. Sobre todo, quiero que sepas. Es sólo una charla interna un poco larga. ¿Te importa?"

Después de esperar a que Fushimi diera su consentimiento, Tamaki comenzó a hablar.

"Seigo y yo... Seigo Otori era un amigo de la escuela. Nos conocimos en la escuela secundaria. Fuimos juntos a la universidad. Aunque nuestras carreras eran completamente diferentes, al igual que nuestras personalidades. Por extraño que parezca, había un vínculo."

Tamaki dijo eso con una expresión nostálgica.

"Hice cosas estúpidas. Viajé. ¿Es una relación como escribir las iniciales de cada uno en una página importante del libro llamada juventud?"

"Usas muchas expresiones literarias."

Tamaki sonrió ante la manera un tanto burlona de Fushimi de decirlo.

"A pesar de mi apariencia, una vez auto-publiqué una colección de poemas cuando era estudiante. Sin embargo, mi especialización era psicología criminal, con un enfoque en la elaboración de perfiles. Después de graduarme de la escuela de posgrado, permanecí en la universidad como profesor. Aun así, ¿me reunía con Seigo al menos una vez al mes? Si. Hablando de lo que Seigo y yo teníamos en común, era el amor incomparable por el

sake. Él era un fanático de la cerveza y yo soy un amante del sake, pero nuestros gustos eran bastante similares."

"....."

Tamaki se corrigió después de recibir la fría mirada de Fushimi.

"Ups, me salí del tema. Bueno, de todos modos, creía que nuestra amistad mutua seguiría siendo fuerte incluso después de entrar en sociedad, y que seguramente continuaría hasta que llegáramos a una edad en la que ambos no pudiéramos valernos por nosotros mismos. Eso pensaba. Sin embargo, a partir de cierto punto, Seigo de repente comenzó a cambiar."

"Más o menos cuando Iwafune Tenkei se despertó como el "Rey Gris", ¿verdad?"

La sonrisa de Tamaki se mezcló con dulzura agrídulce.

"Honestamente, no estoy muy familiarizado con ese nombre, pero... en términos de tiempo, es correcto."

Asintió una vez.

"Imagínalo. ¿Qué pasa si un viejo amigo dice que ha despertado a una habilidad misteriosa y comienza a lanzar un grupo religioso misterioso?"

Esta vez, Fushimi sonrió irónicamente.

"Bien, entiendo."

Tamaki estaba muy serio.

"Visité su "Catedral" muchas veces para amonestarlo. Sin embargo, cuanto más iba, más me fascinaban sus ideales y me convencía de la legitimidad del paraíso que estaba creando en la tierra. Sobre todo, su poder era real. Pensé que su poder de niebla era muy "hermoso"."

"¿Hermoso?"

Fushimi preguntó de vuelta. Tamaki afirmó.

"Sí. Para ser precisos, era "hermoso" debido a la "amabilidad ilimitada"."

Fushimi no intervino más palabras. Tamaki volvió a hablar.

"Un día, le dije a Seigo: "Quiero estar a tu lado y ser tu fuerza". Seigo aceptó con una sonrisa. Y cuando dejé la universidad, el día anterior estaba a punto de mudarme a la casa de Seigo."

En ese momento, el miedo, la confusión y la angustia interminable aparecieron en los ojos de Tamaki por primera vez.

"Esa espada cayó del cielo."

Hay heridas que nunca sanarán por muchos años que pasen.

Fushimi sintió eso y permaneció en silencio. El silencio continuó por un rato. En poco tiempo, después de aclararse la garganta una vez, Tamaki, quien comenzó a hablar sin importar la situación, volvió a su calma en la superficie.

"La muerte de un número increíblemente grande de personas y de mi mejor amigo. A partir de ese día, perdí el sentido de la vida. Ni siquiera tenía ganas de volver a la universidad, así que pasé mis días escondiéndome del mundo. Hubo un tiempo en que todavía andaba vagando por las calles como un vagabundo porque el trabajo manual del día a día todavía era bueno, y había momentos en que me iba peor. Irónicamente, solía trabajar como psicólogo criminal. Nunca me atraparon."

"Hey..."

Fushimi dijo con indiferencia.

"Tú, ese tipo... el "Rey Gris" estaba vivo."

"Sí, me enteré de eso por primera vez cuando desperté a mi propio poder sobrenatural e investigué varias cosas. Seigo no murió en medio de la Caída de Damocles, sino en la confusión causada por el "Rey Verde"."

Fushimi miró fijamente a Tamaki. Tamaki tenía una expresión indescriptible en su rostro. Parecía enojado, triste y riendo.

"Honestamente, hubo momentos en los que me sentí resentido, preguntándome por qué no me contactó al menos. Pero luego cambié de opinión. Se suicidó el día que la espada cayó del cielo. No tuvo más remedio que matar a Otori Seigo y convertirse en Iwafune Tenkei. Él era el "Rey Gris", lo sé."

Murmuró con voz afligida.

"Era más amable que nadie y era torpe."

Tamaki apretó los puños con fuerza. Fushimi miró su mano temblorosa.

"Oh, entonces, es por eso."

"¿Eh?"

"¿Así que estás tratando de terminar lo que el "Rey Gris" dejó sin terminar?"

"Jejejeje."

Los hombros de Tamaki temblaron tan fuerte que parecía dolorido y se rió.

"De verdad. Eres muy inteligente, Fushimi-kun."

Luego afirmó enfáticamente.

"Si. Estoy del lado de todos los marginados. En términos de poder, de ninguna manera es comparable, pero creía que la razón por la que alguien como yo podía despertar a un poder sobrenatural similar al de mi inspirado amigo es porque debe haber una razón para el mundo. Fushimi-kun. Quiero cambiar esta sociedad moderna donde las personas con poderes sobrenaturales están excluidas."

Fushimi permaneció en silencio incluso cuando le dijo el punto.

"¿Es porque era fácil de controlar que convertiste a Kamimori en un pseudo-rey? Sería mejor si alguien tuviera una decoración para mover a tu grupo."

Después de un rato, Fushimi comenzó a hablar. Por primera vez ese día, Tamaki tenía una mirada ligeramente hosca en su rostro.

"Ese es un gran malentendido. Como puedes ver, Kamimori tiene carisma. Es sincero. Por eso le pedí su cooperación después de explicarle todas las circunstancias. No es que lo esté engañando unilateralmente."

Fushimi pareció un poco sorprendido por esas palabras.

"Pero él es solo un idiota, ¿no es así?"

No pudo evitar decir eso directamente. Tamaki resopló.

"Los idiotas son idiotas, pero son buenos idiotas y honestos."

Fushimi volvió a mirar la tableta. Tenía una cosa más que comprobar.

"Los lugares que ustedes atacaron eran todos lugares donde personas con poderes sobrenaturales fueron perseguidas injustamente por alguna razón, ¿verdad?"

Tamaki se rió y asintió.

"Por ejemplo, en esa estación de esquí, uno de nuestros compañeros fue golpeado por una pandilla. Podía leer un poco la mente de las personas, y lo encontraban espeluznante. La mayoría de los Strains no tienen poderes llamativos como el mío o el de Kamimori. Así que hablamos por esa ira."

"¿Entonces planeabas publicar el motivo del crimen más tarde en Internet y repetir cosas similares? Hasta que cambie la opinión pública."

Tamaki volvió a estar de acuerdo. Fushimi lo cortó con frialdad.

"Un tipo de terrorismo que llama la atención del público al cometer actos de destrucción, actos delictivos y hacer sus propias demandas. Creo que la sensibilidad es simplemente repugnante."

Tamaki estaba tranquilo. Dijo su teoría mientras martillaba las esposas en la mesa ruidosa.

"Pero si no hacemos eso, el público en general no se preocupará por nosotros, los Strains, ¿verdad? ¿Se resolverá la discriminación con buena fe? ¿No ha probado la historia con creces que la mayoría absoluta no tiene orientación hacia la minoría absoluta? El socorro funciona sólo cuando se incorpora al sistema social. Eso es lo que exigimos."

Fushimi permaneció en silencio, luciendo un poco harto. Tamaki declaró con calma su conclusión.

"En resumen, quiero que crees un lugar para nosotros, en esta sociedad."

Fushimi seguía en silencio. Tamaki insistió.

"He escrito 14 artículos en Internet sobre la aparición de los Strains y sus consecuencias sociales. Después de que me atrapen, aclararé estas cosas en el transcurso del juicio y al mismo tiempo iré a la sociedad."

"Espera, espera."

Fushimi interrumpió a Tamaki con la mano cuando comenzó a hablar ampliamente.

"Ese tipo de problemas... Si estás hablando de cosas elevadas, por favor habla con mi jefe."

El rostro de Tamaki se quedó en blanco. Fushimi suspiró y dijo...

"Ciertamente no me gusta tu forma de hacer las cosas, pero tampoco creo que sea completamente irrazonable. Además, si armabas la organización uno por uno, había una sensación de dar un propósito a los miembros que estaban en peligro de perder el control y controlarlos, ¿no es así?"

Tamaki abrió mucho los ojos.

"Además, también hubo una advertencia a la parte administrativa, ¿no? Se dice que, si la legislación no se implementa lo antes posible, surgirán grupos Strain similares, más atroces y sin ley."

La voz de Tamaki estaba un poco ronca por la sorpresa.

"Así que has leído hasta aquí... En ese caso, más aún, quiero hablar contigo sobre varias cosas."

"No. Ese tipo de problemas... no, el desarrollo legal y el cabildeo no son parte de mis deberes."

"¿Por qué? Tienes una mente aguda que entiende el panorama general y ojos que ven el futuro."

Fushimi se rió un poco cuando le dijeron lo mismo que a Awashima. Luego le dijo a Tamaki bajo la premisa de que nunca lo entenderán.

"Hago lo que tengo que hacer. Eso es todo."

Como era de esperar, Tamaki estaba en blanco.

Fushimi estaba riendo a carcajadas, aunque en voz baja.

Al final, no pudieron llegar a un entendimiento mutuo completo, pero Tamaki creyó en las palabras de Fushimi: "Te dejaré conocer a Reisi Munakata".

"Te confío todo a ti."

Eso es lo que prometió.

Fushimi, que salió de la sala de interrogatorios y caminó por el pasillo, inmediatamente encontró varios otros casos y consideró el orden de prioridad en su mente.

Después de todo, el caos del Rey de Hierro Negro y su grupo era solo una de las innumerables tareas que Fushimi Saruhiko debía enfrentar. Hidaka llamó a Fushimi, que se movía a un ritmo muy rápido.

"Fushimi-san, ¿tienes un momento?"

Cuando Fushimi se detuvo y asintió, Hidaka le mostró la tableta.

"Este es un video de una cámara de vigilancia en la ciudad. Cuando lo estaba mirando porque necesitaba revisarlo por otro asunto, vi algo como esto."

Fushimi entrecerró los ojos. La cámara captó la multitud de personas que iban y venían en el distrito comercial desde un ángulo de depresión. Y lo que pasó de derecha a izquierda en unos 10 segundos fue...

"Gojo Sukuna, ¿eh?"

"Sí."

Hidaka le preguntó a Fushimi con una expresión confundida.

"¿Qué debemos hacer? No creo que haya ido más ahí, pero por si acaso, ¿te gustaría buscar en la zona?"

"Déjame en paz."

Fushimi respondió con una mirada molesta.

"Honestamente, tengo una montaña de cosas que hacer. No tengo el lujo de asignar personal para buscar a ese tipo en este momento."

Hidaka estuvo de acuerdo de inmediato.

"¡Si, entendido!"

Presento sus respetos y se fue. Fushimi dejó escapar un suspiro. Lo que le dijo a Hidaka no fue una exageración, Scepter 4 siempre estuvo falto de personal.

"Le hice una promesa a esa imitación de John Lennon, y lo siento, tengo que hacer que esa persona regrese."

Los cálculos ya se han hecho hasta cierto punto.

Sin embargo, Fushimi cree que es mucho trabajo.

Parece que, si te conviertes en "Rey", con la pérdida de la Pizarra, parece que hay una parte de él que tiene que buscar varias cosas.

En ese momento, su PDA recibió un mensaje y cuando lo miró, era de Misaki Yata.

"Hey. También es una forma extraña de decir nuevos juegos retro, pero los compré y juguemos."

Recibió ese mensaje. Antes de eso, hubo una llamada entrante de Seri Awashima.

Tenía que ir a informar sobre Tamaki Genjo. Había innumerables cosas que hacer.

Era necesario y había estado respondiendo todo el tiempo.

Así que no había necesidad de encontrarse en ningún otro lado.

(Mi lugar está aquí.)

Entonces Fushimi comenzó a caminar hacia adelante de nuevo.

Continuará en el noveno episodio, "Nos vemos de nuevo".